

LOCAL | Política

María Luisa Ceballos será la próxima presidenta de la Diputación de Córdoba

Su nombramiento ha sido confirmado en la reunión que la cúpula del PP andaluz celebra en la capital

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 14 de junio de 2011 - 13:12



María Luisa Ceballos Casas será la nueva presidenta de la Diputación de Córdoba. Así acaba de confirmarlo hace escasos minutos a los medios de comunicación congregados en el hotel de la capital cordobesa donde se está celebrando una reunión de la cúpula del PP andaluz, con Javier Arenas a la cabeza.

Cuatro días después de haber tomado posesión como Alcaldesa de Priego y haber “cumplido un sueño”, como ella misma apuntó en su intervención, la también senadora del PP, ha sido designada este mediodía como presidenta de la institución provincial, dándose al circunstancia de que por vez primera, la Diputación de Córdoba será

Según las primeras declaraciones de Ceballos a los medios, de momento, compatibilizará sus cargos de Alcaldesa y Senadora.

El nombramiento de María Luisa Ceballos como presidenta de la Diputación se ha producido después de la sesión que el PP mantuvo ayer por la tarde con diferentes ediles de ediles de los respectivos partidos judiciales de la provincia, de los que saldrán los 14 nombres que ocuparán puesto en la institución provincial. Después de estos encuentros, se elaborará la propuesta que deberá aprobar el comité electoral regional, incluida la candidata a la presidencia de la Diputación.

Junto a María Luisa Ceballos, otro de los nombres que ha trascendido es el de Rosario Alarcón, que compatibilizará la vicepresidencia de la institución provincial con su cargo en el nuevo Equipo de Gobierno del Consistorio cordobés.

De no surgir ningún inconveniente, el próximo 23 de junio, festividad del Corpus en Priego, María Luisa Ceballos tomará posesión como nueva presidenta de la Diputación.